

Rivera e Iglesias rechazan la nueva oferta de pacto del PSOE

Podemos y Ciudadanos mantienen el veto mutuo que se declararon en el anterior intento de Sánchez

A. DÍEZ / E. G. DE BLAS
J. J. MATEO, Madrid

Lo intentó en 2016 y fracasó, pero tiene intención de insistir. El líder del PSOE, Pedro Sánchez, se dispone a llamar de nuevo a Podemos y a Ciudadanos con la idea de unirse lo antes posible y poder formar Gobierno. Tras recuperar la secretaría general, Sánchez aspira a pactar con ambos una moción de censura para desbancar a Mariano Rajoy. Sus planes, sin embargo, chocan con la realidad. Las direcciones de Unidos Podemos y de Ciudadanos le anticiparon ayer que descartan participar en esa estrategia. Tanto Irene Montero como Albert Rivera frenaron en seco la apuesta socialista, insinuada por José Luis Ábalos durante la fallida moción de censura. Los dos partidos mantienen el veto mutuo que establecieron en 2016. "Ciudadanos es la muleta perfecta del PP", enfatizó Montero. "La moción solo podría salir con Convergència, ERC y Bildu", afirmó Rivera. **PÁGINA 17**

ADEMÁS

La deuda de las ciudades se reduce al mínimo en 10 años

La deuda de las grandes ciudades ha caído a niveles de 2006. Suma 8.027 millones. Casi todas, con Madrid a la cabeza, se han apretado el cinturón. Salvo Barcelona y Murcia, donde ha crecido. **P39**



Un ingeniero español, inventor europeo del año **P45**

May ordena investigar a fondo el incendio de Londres **P3**

Detenido por reincidente 'el violador del ascensor' **P22**

Aurora Bernárdez, la mujer de Cortázar, sale de su silencio **P27**

EL PAÍS acompaña a las fuerzas armadas que luchan para expulsar a 1.650 yihadistas apostados en su frontera norte

La penetración de la yihad siria en Líbano

NATALIA SANCHA
Arsal (Valle de la Bekaa)

Ha sido una mañana tranquila en el frente que las Fuerzas Armadas Libanesas (FAL) mantienen contra los *muyahidines* del Estado Islámico (ISIS, por sus siglas en inglés) y de Fatá Al Sham (antigua filial siria de Al Qaeda). Llegados de Siria, los yihadistas

se adentraron en este pedazo de tierra pedregosa del norte libanés en agosto de 2014. Desde entonces, han conseguido asentar sus posiciones y arrastrar a las tropas libanesas a una guerra de desgaste que se ha cobrado ya la vida de 76 soldados y herido a más de 400. EL PAÍS ha acompañado a una patrulla del Ejército

libanés a lo largo de las posiciones que mantiene en la frontera con Siria. "En esta zona de la frontera combatimos a Fatá Al Sham. Más arriba, lo hacemos contra el ISIS", dice señalando al horizonte el coronel al mando de Tin al Faqeh, posición situada a 20 kilómetros del límite este con Siria. **PASA A LA PÁGINA 8**



ABANICOS Y AGUA CONTRA LA OLA DE CALOR EN LOS COLEGIOS. Las altas temperaturas que soporta buena parte de España en vísperas del verano no han detenido la actividad en las aulas, donde los alumnos apuran los últimos días del curso escolar. Sin aire acondicionado, los niños se pertrechan con abanicos de papel y botellines de agua, como en este colegio de Villanueva del Ariscal (Sevilla). / PACO PUENTES **PÁGINA 23**



La UE desbloquea el pago de 8.500 millones a Grecia

El desembolso del Eurogrupo permitirá a Tsipras afrontar vencimientos urgentes

ÁLVARO SÁNCHEZ, Luxemburgo
Los ministros de Finanzas del Eurogrupo cerraron anoche un acuerdo para desbloquear un nuevo tramo del rescate griego. Tras meses de negociaciones, los responsables económicos europeos pactaron el desembolso de 8.500 millones tras dar su visto bueno a la última ronda de recortes aprobada por Atenas.

Grecia necesitaba esta ayuda para cumplir en julio con compromisos de pago por importe de 7.400 millones. La partida era esperada por el Gobierno de Alexis Tsipras desde hace meses, tras aplicar medidas de austeridad que afectaron incluso a las pensiones. Los indicadores económicos de Grecia han mejorado en los últimos tiempos. **PÁGINA 4**